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DELIBERAZIONE  N° 65   DEL 07/05/2020 

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  04/05/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 07 del mese di Maggio alle ore 9,57  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 574563 del  29/04/2020. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta il Vice Presidente: Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario: Dott.ssa M. C. calderone 

 

Signed by ANDREA GULEMI
on 10/05/2020 06:58:08 CEST

Signature Not Verified

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 11/05/2020 11:03:10 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 04/05/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Rappa, Quartararo  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 04/05/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 
AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

   Verbale del 04/05/2020 

L’anno 2020, il giorno quattro del mese di Maggio, alle ore 9,00 si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n. 18 del 17.03.2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 574563 del 29/04/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,50 apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Bruschetta, Prester e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente passa alla trattazione del I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni 

del Presidente”. 

Nell’ambito delle comunicazioni, chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, 

che informa il Consiglio di essere stata contattata da alcuni dei commercianti  

ambulanti che settimanalmente sono presenti nei mercatini rionali del territorio 

circoscrizionale, che stanno vivendo una situazione tragica e sono preoccupati perché 

non è prevista alcuna data per la loro riapertura, almeno finché non ci sarà un 
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vaccino; a suo parere, sarebbe utile differenziare e  creare un sistema di protocolli  

sicurezza diverso rispetto al negozio al dettaglio, perché, essendo all’aria aperta, 

esiste meno rischio di essere esposti al contagio; non si  possono tenere sempre chiusi 

in quanto ormai si è capito che dovremo convivere con il virus. Molti di loro sono 

non stanno fruendo di nessun contributo e, in quanto lavoratori in nero, sono una 

buona fetta della popolazione. Pertanto, sarebbe opportuno invitare l’amministrazione 

per avere delle risposte certe. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che riferendosi a quanto detto 

dalla collega, dichiara che esistono gravi difficoltà per i “mercatari”, visto che sono 

fermi da due mesi e i problemi vanno accumulandosi; condivide la proposta di 

invitare l’amministrazione, specificando che, una volta che si ricomincerà, 

occorreranno nuove disposizioni  riguardo alle protezioni di sicurezza, affinché il 

virus non possa attecchire; ci sarà anche  un problema come regolarizzare tutti, 

perché , adesso, c’è chi è in regola e chi no. Ritiene che sia un momento opportuno 

per risolvere tante problematiche che comportano la presenza dei mercati nelle vie 

del territorio: molta gente non può uscire da casa, sequestrati dalle bancarelle, e 

inoltre vi è l’impossibilità di transitare sulle strade occupate dai mercatini, anche per i 

mezzi di soccorsi: tutti questi problemi sono stati tante volte affrontati in Consiglio 

ma mai risolti. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ringrazia la Consigliera Rappa 

per aver portato in Consiglio tale problematica e specifica che molti venditori 

ambulanti pagano il suolo pubblico anche se da due mesi non ne fruiscono e sono 

senza lavoro: sarebbe opportuno invitare la Commissione delle Attività Produttive. 

Il Presidente, sentiti gli interventi, e considerato che  a suo parere non si tratterà di 

una riapertura in tempi brevi, specifica che già nella precedente seduta aveva 

proposto di invitare   l’Assessore Piampiano ed il Comandante dei Vigili Urbani per 

capire come l’amministrazione voglia organizzarsi in merito alla  sicurezza. Pertanto, 

si confronterà con il Presidente e predisporrà gli inviti. 



 

 

3 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che comunica di avere saputo 

dai cittadini che abitano  nella zona  di Malpasso a Villaciambra, che oggi avrebbero 

distribuito in maniera capillare le mascherine nel Comune di Monreale, per cui i 

cittadini residenti in tale zona  chiedevano se anche loro ne avrebbero fruito. Ma 

poiché Vvillaciambrana fa parte del comune di Palermo la risposta è stata che, 

attualmente, l’amministrazione di Palermo non fornisce tali protezioni; in realtà la 

distribuzione di mascherine  sarebbe stata un atto di riguardo oltre che un segnale di 

vicinanza verso i cittadini. Ma c’è da dire che tali protezioni mancano anche per i 

dipendenti comunali e dunque sarebbe necessario che l’amministrazione almeno le 

fornisca le protezioni per loro. Vorrebbe anche   sapere se l’amministrazione abbia 

installato i separatori in plexiglass negli uffici e pertanto ne chiede notizie alla 

Dott.ssa Calderone. 

Il Presidente evidenzia che non sa nulla per quanto riguarda gli uffici pubblici né 

sa se gli utenti saranno forniti di tale protezione. Bisogna confrontarsi con 

l’amministrazione e con la Protezione Civile.  

Chiede ed ottiene il Consigliere Quartataro, che sottolinea che Monreale è un 

territorio più piccolo mentre la città di Palermo è molto vasta ma occorrebbe almeno 

salvaguardare e porre l’attenzione almeno su certe categorie a rischio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che comunica di essere venuto a 

conoscenza che anche il Comune di Altofonte ha distribuito le mascherine alla 

popolazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che dichiara che attualmente 

l’amministrazione ha attivato il lavoro da casa per cui la distribuzione delle 

protezioni ai dipendenti avverrà successivamente. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo che specifica che attualmente 

gli impiegati sono in lavoro agile ma che il personale necessariamente presente in 

sede  non ha ricevuto alcun dispositivo mentre il personale Re.Se.T. invece dispone 

delle mascherine.    
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che comunica di aver appreso 

dagli organi stampa che le mascherine da oggi saranno vendute al prezzo di cinquanta 

centesimi. 

Si passa al II punto all’O.d.G. ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente” dando lettura del verbale del giorno 29/04/2020, che il Consiglio 

approva alle 9,58 per appello nominale, il cui esito è il seguenti: Presenti 9; Votanti 

9; Voti favorevoli 9. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova , che evidenzia che oggi è 

iniziata la fase 2 e, considerato che dobbiamo convivere per lungo tempo con il virus, 

vuole capire come verrà organizzato il trasporto pubblico, soprattutto quello che 

riguarda le periferie, ovvero se verranno dimezzati i posti e aumentate le corse. 

Il Presidente, considerata l’osservazione del Consigliere Terranova, propone di 

invitare il Presidente dell’AMAT Cimino. 

Esauriti gli argomenti, la seduta è chiusa alle ore 10,03. 

          Il Segretario        Il Presidente 

Maria Concetta Calderone     Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 08/05/2020 14:07:44 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 10/05/2020 06:55:28 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI x x

BRUSCHETTA SAVERIO x x

GULEMI ANDREA x x

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE x x

RAPPA GIOVANNA x x

SANTANGELO ANTONINO x

TARANTINO SALVATORE x x

TERRANOVA FRANCESCO x x

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 07/05/2020 - Approvazione verbale del 04/05/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N.65 DEL 07/05/2020" è stato pubblicato 

all'Albo Pretorio on-line dal 11/05/2020 al 21/05/2020. 

Id. pubblicazione 6092/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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